

**Beschluss**

19. Mai 2022

1 von 1

**Umbenennung Haltestelle Wintershall**

Der Ortsvorsteher gibt bekannt, dass aus der Bürgerschaft der Wunsch besteht, auch aufgrund der aktuellen Lage (Ukraine-Krieg) den Namen der aktuellen Haltestelle Wintershall umzubenennen.

Der OBR erörtert, wie es damals zu der Namensänderung der Haltestelle gekommen ist und aus welchen Gründen. Früher hieß die jetzige Haltestelle Wintershall vor ihrer Namensänderung Tannenkuppenstraße.

Der OBR macht es sich zur Hausaufgabe Namensvorschläge zu sammeln unter Beteiligung der Bürgerschaft und dieses Thema nach Auswertung der Ergebnisse nochmals auf die TO zu nehmen.

Steffen Müller  
Ortsvorsteher

Ljubica Lenz  
Schriftführerin